
Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 6038

Prix 699 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Situé dans le quartier authentique du cros de cagnes, plus connu sous le nom de

village des pêcheurs, ce bel appartement de 50 m2 (49,6 m2 loi carrez) est niché

au dernier étage et profite d'une terrasse à ciel ouvert de 44 m2. Meublé avec goût,

il  bénéficie  d'un  cachet  incontestable  avec une vue panoramique sur  la  mer  d'un

bleu azur et sur le charmant village du cros. l'entré dans la résidence se fait par un

joli  hall  et  vous  Mène  au  6ème  ciel,  unique  cocon  à  cet  étage.  La  pièce  de  VI,

illuminé  grâce  à  ses  grandes  baies  vitrées,  s'ouvre  sur  une  confortable  cuisine

équipé. Côté nuit se trouve ...

Located in  the  authentic  cros  de cagnes district  known as  the  fishing village,  this

beautiful 49.6 m2 carrez law apartment is nestled on the top floor and benefits from

an open-air  terrace of  44 m2. Tastefully  renovated, it  benefits  from an undeniable

character with a panoramic view of the azure blue sea and the charming village of

cros. Entrance into the residence is via a pretty hall  and takes you to 6th heaven,

the  only  cocoon  on  this  floor.  The  living  room,  illuminated  by  large  bay  windows,

opens  onto  a  comfortable  equipped  kitchen.  On  the  night  side  there  is  a  large

bedroom also ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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